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１ 開催日時  平成２３年５月２５日（水）１５時００分～１６時００分 
２ 開催場所  生田神社会館 ３階 菊 
３ 出席会員  １３０社（委任状提出 ７０社を含む。） 
４ 結果 
 ⑴ 会長挨拶（要旨） 
 この度、大変な地震が起こりました。１６年前我々は、阪神淡路大震災で地震と火災は経験しましたが、

今回のような津波や原子力発電の大事故は初めての経験です。しかしながら、記録によると１，０００年前

に貞観地震という地震が起こって、今回と同程度の津波がこの地方に押し寄せたということです。今回の地

震、津波が非常に大きかったとは言え、想定外で片づけられては危機管理としては困ります。 
７月に安全衛生推進大会が行われますが、普段からの危機管理への心構えがいかに大事であるかというこ

とを今回の経験で痛感しました。当協会では県と防災協定を締結しており、緊急連絡網による訓練を年２回

実施するなど非常時に備えていますが、今回の震災を契機として一層危機管理、防災意識を高めていきたい

と考えています。 
また、例年は総会の後、知事を始め県幹部や関係団体等の皆さんをご招待して懇親会を開催していました

が、空衛協会会長からの提案もあり、今回は懇親会を中止してその経費を被災地に義援金として寄贈するこ

とにいたしました。それで４月１２日県庁を訪問し、知事に今回の懇親会の中止のご説明をさせていただい

た上で義援金１００万円を寄贈し、知事からは感謝状と謝辞を頂戴いたしました。 
義援金については、この他、日電協から５０万円の協力依頼がありましたので、合計１５０万円を寄贈し

ました。なお、この財源としては、１６年前の阪神淡路大震災のときに、各電業協会等から当協会へ見舞金

として約５００万円頂いた残額が、現在１２６万円ありますのでそれを使わせて頂くことにしました。不足

する２４万円は、懇親会開催経費として見込んでいた協会負担分を充当させていただきますのでご報告させ

て頂きます。 
被災地の１日も早い復興を心から念願しているところですが、自粛は今回限りとして、次回懇親会からは

通常通り開催いたしたいと思います。 
また、後ほど説明がありますが、新社団への取り組みも着実に進めていきたいと考えていますので皆さん

のご協力をお願いします。 
それから、この度、西部電工㈱の小山副会長が、永年にわたって電業協会の組織強化と業界の発展のため

に尽くされた功績により、５月３日付けで兵庫県知事からまちづくり功労者表彰を受賞され、去る１８日に

県公館において表彰式が行われました。以上ご報告させていただきまして挨拶といたします。 
 

 ⑵ 議長選出 
   西村善明会長を議長に選出 

 



 
 ⑶ 議事録署名人選出 

 
東洋電気工事㈱合田吉伸氏及びサン電設工業㈱池田重男氏を選出 

 
 ⑷ 議事 
  第１号議案 平成２２年度事業報告に関する件、第２号議案 平成２２年度収支決算に関する件及び

報告事項 公益法人制度改革に係る移行方針について 
   いずれも、拍手多数で可決承認 
 


